

# Liebe Freundinnen und Freunde des Blockflötenspiels

Sie haben Ihr Interesse an einer Teilnahme am Bietigheimer Blockflötentag bekundet. Wenn Sie außer Sopran- und Altblockflöte **mindestens** noch Tenor oder Bass spielen, sich für eine **ganz**tägige Veranstaltung Zeit nehmen können und Lust haben, regelmäßig in einem großen Orchester unter der Leitung eines erfahrenen Dirigenten zu spielen, dann sind sie hier richtig!

Wir laden ein zum



## Bietigheimer Blockflötentag

**Musizieren im „Württembergischen Blockflötenorchester“  
unter der Leitung von Dietrich Schnabel**

im Orchestersaal der Musikschule in 74321 Bietigheim-Bissingen im Schloss, Hauptstr. 81

Die Teilnahme am Blockflötentag kostet 35,- €, für Schüler /-innen und Studierende 20,- €  
Für die einstündige Mittagspause kann ein gemeinsames Mittagessen (vegetarische  
Maultaschen mit Salat + ein Getränk zum Preis von 6,10 € + 2,40 €) im Rossknecht  
gegenüber dem Veranstaltungsort organisiert werden.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung!

*Ulrike Diesse*

*Annette Bachmann*

*Günther Mohn*

---

Bitte kopieren Sie diese Einladung für andere Interessierte

Schicken Sie Ihre Anmeldung **bis spätestens 16. 2. 2007** an  
Günther Mohn Reuchlinstraße 10, 71254 Ditzingen oder faxen Sie 07156 33 09 18  
oder mailen Sie G-Mohn@t-online.de

Sie erhalten rechtzeitig eine Bestätigung Ihrer Anmeldung und eine Anfahrtsskizze.

Vorname:..... Name:.....  
Straße:.....Wohnort:.....  
Telefon: .....Telefax\*:.....Email\*:.....  
Beruf:.....Geburtsjahr:..... Unterschrift:.....

Ich brauche eine Teilnahmebescheinigung

Mein Name und meine Adresse darf auf einer internen Teilnehmerliste stehen

**Ich spiele und bringe folgende Flöten mit:**

Sopranino  Sopran  Alt  Tenor  Bass  Großbass  Subbass  Subgrossbass

**Probentermine für das Jahr 2007:** (Bitte kreuzen Sie an, an welchen Terminen Sie mitspielen)

Sonntag, 4. 3.  Samstag, 26. 5.  Sonntag, 9. 12.  **jeweils von 10 – 18 Uhr**

Ich nehme am gemeinsamen Mittagessen teil  nicht teil

\* Bitte nur dann eintragen, wenn wir Sie künftig per Fax oder Email anschreiben dürfen.